

Je suis dans la grande tristesse d'annoncer le décès de ma chérie, amoureuse et si belle!

## Madame Barbara KEHRLI

Ma si jolie, ma chérie et adorable Barbara, le 20 décembre, à 56 ans seulement, tu es partie au paradis des belles personnes après avoir lutté comme une vraie lionne contre cette méchante leucémie et myélofibrose. Tu as été plus qu'exemplaire durant ces derniers mois de combat sans jamais baisser les bras, au contraire, tu as gardé ton positivisme et ton beau sourire si communicateur. Que ce soit au CHUV au 19ème où tu as passé 5 mois dans une chambre stérile sans pouvoir sortir... ou à l'Hôpital de Lavaux aux soins palliatifs depuis 3 semaines, tout le personnel soignant, tous les médecins ou autres spécialistes ont été impressionnés par ta sérénité, ta gentillesse, ton intelligence, mais aussi par ta bonne humeur malgré tous tes soucis. Durant ces 6 derniers mois, je t'ai accompagnée tous les jours et on s'est promis de rester «connecté» à jamais. Aujourd'hui, si ton «enveloppe» n'est plus là, je sais que ton âme est restée autour de moi et de tous tes amis ou proches. On en a beaucoup parlé et on s'est dit de si belles choses sur la vie... Tu es une femme FORMIDABLE et tu m'as tellement appris et transmis. Je profite de te dire MERCI pour ces belles années de bonheur, nous allons continuer à échanger...

Avant de partir pour ce nouveau voyage, tu as tout organisé et tu as réussi à placer tes magnifiques juments, tes poneys et ton étalon préféré Tamerlan. Tes petits chiens Bolomka et tes 5 chats British Shorthair sont aussi promis à de belles familles. Tu m'as protégé et même encouragé à prendre ma préretraite pour profiter de la vie, pour réaliser mes projets, aller voir tous les concerts rock que j'aime, faire du bénévolat et ne pas hésiter à refaire ma vie pour éviter de rester seul à la retraite! Tu es vraiment une femme EXCEPTIONNELLE et je t'aime pour la vie!

Comme tu le souhaitais, nous organiserons simplement une petite cérémonie entre amis, proches et nos familles au début janvier. Tes cendres seront dispersées dans les parcs auprès de tes chevaux.

Un grand merci à tout le personnel soignant du CHUV et de l'Hôpital de Lavaux qui sont exemplaires et qui mériteraient un peu plus de reconnaissance...

Un grand merci à ta sœur Claudia, à Rose Marie et Philippe qui ont toujours été là à tes côtés pour t'aider à la ferme, à toutes tes nombreuses copines qui t'ont soutenue, à Fiurina avec qui tu as développé ton école d'équicoaching et spécialement tes amies proches Eliane, Karine et Margrit, qui sont formidables et qui restent évidemment connectées à jamais avec toi.

Comme tu me l'as écrit sur ton cadeau de Noël, un superbe bracelet avant de t'envoler, «l'amour de ta vie».



Adresse pour vos messages:

Jacques Olivier Houlmann, route de Morges 6, 1132 Lully.

Jacot